



www.mg.co.id

Maguire Tegaskan Kesetiaan untuk MU

MANCHESTER (IM) - Harry Maguire menegaskan kesetiiaannya bersama Manchester United (MU). Dia kembali menikmati kepercayaan yang diberikan dalam beberapa laga terakhir Setan Merah.

Sebelumnya Maguire sempat diusulkan mau pindah dari MU pada awal musim ini. Penyebabnya bek 30 tahun itu tak lagi menjadi pilihan utama Setan Merah.

Menit bermain Maguire memang berkurang sejak datangnya Erik ten Hag ke Old Trafford. Manajer asal Belanda itu bahkan mencopot ban kapten tim dari Maguire dan menggantinya dengan Bruno Fernandes.

West Ham United sempat disebut ingin merekrut Maguire. Namun tidak ada kesepakatan yang terjalin hingga penutupan bursa musim panas 2023.

Setelah sempat absen di beberapa pekan awal musim ini, Maguire akhirnya mampu membalikkan keadaan. Penggawa Timnas Inggris ini telah menjadi starter dalam enam pertandingan ter-

akhir Manchester United di semua kompetisi, termasuk kemenangan 1-0 atas Luton Town di Liga Inggris akhir pekan lalu.

Setelah menyaksikan situasinya berubah selamanya di Old Trafford, Maguire meyakini dirinya memainkan peran yang tepat untuk tetap bertahan di klub musim ini.

"Saya sangat menikmati sepakbola saya dan saya sangat menikmati bermain untuk klub ini. Saya bersedia

bertahan dan berjuang untuk tempat saya, dan kami memiliki empat atau lima bek tengah internasional terbaik di tim dan persaingan untuk mendapatkan tempat sangat tinggi. Di sisi lain, Rapha (Varane) dan Licha (Martinez) bermain cemerlang dan mencatatkan banyak clean sheet. Saya harus menunggu dan bersabar,"

kata Maguire, dilansir dari Eurosport. ● vit



HARRY MAGUIRE
Pemain MU

Arkan Kaka Sosok Sentral di Timnas

SURABAYA (IM) - Timnas Indonesia U-17 hanya bermain imbang 1-1 kontra Panama dalam laga kedua Grup A Piala Dunia U-17 2023 di Stadion Gelora Bung Tomo, Surabaya, Senin (13/11) malam WIB.

Indonesia ketinggalan lebih dulu lewat gol Oldemar Castillo pada masa injury time babak pertama. Timnas U-17 mampu bangkit dengan mencetak gol balasan di babak kedua lewat Arkan Kaka.

Pelatih timnas U-17 Bima Sakti mengakui gol lawan jadi pukulan mental buat para pemainnya. "Di babak pertama, kami mengalami pressure yang luar biasa dari tim Panama, dan kita juga kecolongan 1 gol, di babak kedua kita bangkit lagi. Di ruang ganti saya sampaikan ke pemain, di sepakbola bisa saja melakukan kesalahan. Bukan hanya tim Indonesia, tim besar kelas Piala Dunia pun juga bisa buat kesalahan," kata Bima Sakti.

Arkan Kaka Purwanto menjadi sosok sentral di Timnas Indonesia U-17. Pemain 16 tahun itu memang dibutuhkan oleh Skuad Garuda Muda. Ia menjadi pemain Indonesia yang paling bekerja keras dalam dua pertandingan Grup A Piala Dunia U-17 2023. Dia selalu menjadi pemain dengan daya jelajah jaling jauh.

Gelandang Indonesia, Ji Da-bin, memberi pujian tinggi untuk Kaka. "Energinya, dorongannya positif. Dia begitu memberi kami semangat, meneriakkan kami untuk maju ke depan. Dan pemain seperti itu yang kami butuhkan," kata Ji Da-bin di FIFA+.

Dengan hasil imbang lawan Panama, Indonesia saat ini menempati posisi tiga Grup A Piala Dunia U-17 2023 dengan dua poin. Arkan Kaka dkk akan menghadapi Maroko pada laga penentuan nasib di Stadio Gelora Bung Tomo, Kamis (16/11) malam WIB. ● vdp



ARKAN KAKA PURWANTO
Pemain Timnas Indonesia



Simone Inzaghi dan Lautaro Martinez, harus fokus dari laga ke laga.

Inter Milan Belum Mau Pikirkan Scudetto

"Saya tidak suka dengan predikat favorit juara. Kami cuma bisa menjanjikan kepada fans bahwa kami akan berupaya sebaik mungkin di Serie A, Liga Champions dan Coppa Italia," ujar Simone Inzaghi.

MILAN (IM) - Performa Inter Milan kian menjanjikan dan kini jadi favorit scudetto setelah start apik musim ini. Inter menguasai puncak klasemen Serie A yang sempat dikuasai Juventus selama 24 jam, setelah menekuk Frosinone 2-0 di Giuseppe Meazza, Senin (13/11) dinihari WIB.

Inter sudah meraih kemenangan ke-10 dari 12 pertandingan dengan dua laga berakhir imbang dan kalah. Inter dengan 31 poin kini unggul dua angka atas Juventus di posisi kedua.

Dengan 31 poin, merupakan start terbaik Inter di Serie A setelah 2019/2020. Wajar jika pasukan Biru-Hitam sekarang ada di posisi teratas daftar peraih trofi.

Pelatih Simone Inzaghi punya stok pemain yang mumpuni sehingga bisa merotasi skuadnya setiap pekan, demi menjaga

kebugaran dan performa. Bahkan Inter adalah tim yang paling sering menggonta-ganti susunan pemainnya musim ini.

Meski demikian, Inzaghi enggan jemawa karena musim baginya baru dimulai. Performa bagus selama 12 pekan tiada artinya jika Inter tidak bisa konsisten sepanjang musim. Lagian masih para pesaingnya seperti Juventus, Napoli dan AC Milan tidak bisa diremehkan.

"Saya tidak suka dengan predikat favorit juara seperti itu. Kami cuma bisa menjanjikan kepada fans bahwa kami akan berupaya sebaik mungkin di Serie A, Liga Champions dan Coppa Italia. Orang-orang mungkin menganggap kami adalah favorit juara, jika melihat cara kami bermain. Kami bukan klub terkaya di Italia," ujar Inzaghi di Football Italia.

Menurut catatan Opta, ini jadi kali kedua Inter mendapat-

kan lebih dari 30 di 12 pertandingan awal Serie A di era tiga poin Serie, setelah musim 2019/2020 dengan total yang sama.

"Kami cuma ingin memberikan yang terbaik di masa-masa sulit. Kami beruntung bisa punya tim seperti ini, para pemain yang ingin memberikan penampilan terbaiknya untuk fans yang luar biasa ini," kata Inzaghi.

Tak cuma tajam dengan 29 gol, gawang Inter baru kebobolan enam gol dan sudah mencatatkan delapan clean sheet sejauh ini. Di lima liga top Eropa, catatan ini cuma kalah dari Nice yang punya sembilan nirbobol.

Laju positif Inter di ajang domestik juga diulangi di kompetisi Eropa karena mereka sudah melaju ke Babak 16 Besar ketika masih menyisakan dua laga fase grup. Wajar jika Inter lagi dielu-elukan karena performa mantapnya ini. Apalagi mereka kehilangan cukup banyak pemain kuncinya musim lalu seperti Romelu Lukaku, Marcelo Brozovic, Edin Dzeko, Milan Skriniar dan Andre Onana.

Inzaghi mengingatkan Lautaro Martinez dan kolega hanya untuk fokus dari laga ke laga. "Saya memang

yakin, tapi biarkan waktu yang membuktikan. Kami memang tampil bagus di 16 laga pertama sejauh ini, kuncinya saya ingin merotasi skuad dan menggunakan seluruh pemain, tapi kami melakukannya bersama-sama. Kami bahkan belum masuk sepertiga awal musim dan kami harus bisa membuktikan diri ketika momen-momen sulit itu datang," ujarnya.

Sementara CEO Inter Milan, Giuseppe Marotta, menyebut nama tim lain sebagai kandidat favorit juara. Tim itu adalah Juventus. Sebelumnya Inter Milan sebagai favorit juara di musim ini. Tapi, Marotta justru memiliki pendapat yang sebaliknya. Karena menurutnya, Juventus memiliki performa yang konsisten.

Terlebih, Juventus tidak bermain di kompetisi Eropa pada musim ini. Kondisi itu jelas menjadi keuntungan mereka yang hanya fokus pada kompetisi domestik. Meskipun demikian, bukan berarti Marotta pesimis Inter Milan tidak akan merebut gelar juara musim ini.

"Mereka memiliki konsistensi yang sama di belakang layar seperti kami. Napoli

sedang kesulitan, tapi pergantian pelatih bisa menimbulkan masalah seperti itu. Saya yakin Juventus adalah favorit karena mereka dapat merencanakan tiap pekan dengan lebih baik. Namun, hal ini tidak boleh menjadi alibi bagi kami, melainkan justru menjadi motivasi lebih lanjut untuk menciptakan pertarungan liga yang menarik hingga akhir," kata Marotta dikutip dari Football Italia.

Marotta mengakui bahwa Inter Milan mengalami perkembangan ke arah yang positif. Semua itu berkat peran seluruh pihak, mulai dari pemain hingga manajemen, yang selalu mendukung penuh Simone Inzaghi dari belakang dalam memimpin Nerazzurri.

"Tim tentu saja semakin membaik dan dibantu oleh pemain-pemain yang sebelumnya telah memperoleh mentalitas yang kuat. Peran manajemen adalah mendukung staf pelatih dalam pekerjaannya. Tanpa memberikan alibi dan memastikan mereka mendapatkan hasil terbaik dalam pekerjaannya. Kami pada dasarnya melindungi pekerjaannya yang selama bertahun-tahun telah membuahkan hasil," ujar Marotta. ● vit

Osimhen Bakal Diburu Banyak Klub

NAPLES (IM) - Masa depan Victor Osimhen terus jadi bahan spekulasi. Setelah menolak tawaran besar dari Arab Saudi musim panas kemarin, ia diperkirakan masih akan diburu banyak klub.

Ia sempat dikaitkan dengan sejumlah klub Inggris musim panas lalu. Setidaknya Manchester United dan Chelsea pernah dirumorkan mengincar penyerang Napoli ini, sebelum masing-masing mendatangkan penyerang-penyerang lain.

Dari Arab Saudi malah tawaran nyata, dan bernilai sangat besar, sudah datang untuk Osimhen. Tapi ia memutuskan bertahan di Napoli.

Osimhen musim lalu tampil amat impresif dengan mencetak 31 gol dari 39 penampilan di seluruh ajang. Torehan 26 golnya membawa Partenopei meraih scudetto. Situasi ini membuatnya diincar banyak klub.

Namanya diperkirakan akan kembali jadi buruan sejumlah klub top. Bersama eks gelandang Chelsea John Obi Mikel, ia ditanya soal peluang pindah ke Premier League.

"Saya tidak punya klub Premier League favorit, tapi saya punya dua seragam: Chelsea dan Manchester United. Banyak teman saya merupakan supporter Chelsea, sedikit yang Man United. Premier League itu liga paling populer buat pemain Afrika manapun, itu liga yang bagus," ujarnya.

Soal tawaran dari Arab Saudi, Osimhen mengaku tak mudah menolaknya. Sebab angkanya amat fantastis. "Yang dibicarakan itu benar. Saya harus jujur, saya tidak

pernah berpikir untuk pindah musim panas lalu karena Napoli ingin mempertahankan saya. Tapi saat tawaran dari Arab Saudi datang, tawaran yang sangat besar, sulit untuk menolaknya. Itu bakal mengubah hidup saya, mereka tidak pernah menyerah. Tapi saya bilang, tidak, saya mau bertahan di Napoli," ujarnya.

Lantas ke mana ia akan berlabuh? Patut diikuti perkembangannya. ● vit



VICTOR OSIMHEN
Pemain Napoli

Chelsea Sudah Mulai Percaya Diri

LONDON (IM) - Chelsea mampu menahan imbang Manchester City dalam laga yang berlangsung dramatis dengan hasil 4-4. Sebelumnya mereka sukses mengalahkan Tottenham Hotspur 4-1. Jamie Carragher menyebut, The Blues mulai bergairah.

Carragher yang kini jadi pundit sepakbola yang juga eks pemain Liverpool menyebut Chelsea dalam kepercayaan diri yang tinggi. Para pemainnya mulai bergairah dan penuh polosan manajer Mauricio Pochettino.

"Ada banyak optimisme bahwa mereka dapat bersaing dengan tim terbaik di dunia. Mereka bisa tampil lebih baik saat hadapi Arsenal, Liverpool, Tottenham, dan Man City. Saya rasa, mereka bisa menyebabkan masalah buat lawan," terangnya kepada BBC.

Khusus Pochettino, Carragher yakin strateginya mulai

berjalan mulus. Chelsea tampak agresif dan para pemainnya punya kecepatan lari yang kencang-kencang. "Pochettino mampu jalankan tugasnya dengan baik sejauh ini. Ada kepercayaan besar dari pemain kepadanya. Para pemain mudanya pelan-pelan unjuk gigi. Seperti, Cole Palmer yang terus berkembang baik," ujarnya.

Khusus bagi Palmer, ia langsung dipanggil bergabung dalam skuad Timnas Inggris usai tampil heroik di laga kontra Tottenham City.

Palmer di panggung internasional bersama Rico Lewis, yang juga mantan rekannya di City. Keduanya menjadi pilihan Gareth Southgate untuk bermain di ajang Kualifikasi Euro 2024 pekan depan. ● vdp



COLE PALMER
Pemain Chelsea

LARUTAN PENYEGAR cap BADAK

RASA STRAWBERI | RASA JAMBU

INGAT YANG ADA BADAKNYA...

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

BACA ATURAN PAKAI

www.larutanpenyegar.com | www.facebook.com/larutanpenyegar | @capbadak_id

GRC board
Ahlunya Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com